



ÉTUDE BIBLIQUE¹

Apocalypse 13:11-18

La bête qui sort de la terre

Thème

Les chrétiens sont exhortés à reconnaître les agents du diable afin de ne pas tomber dans l'idolâtrie, mais de persévérer dans la foi.

Plan

1. La présentation de la deuxième bête (13:11-17)
 - a. Son apparition (13:11)
 - b. Sa relation avec la première bête (13:12)
 - c. Les signes qu'elle opère (13:13-14a)
 - d. L'image de la première bête qu'elle anime (13:14b-15)
 - e. La marque de la bête (13:17)
2. L'exhortation à la sagesse : Calculer le nombre de la bête (13:18)

Questions

1. La présentation de la deuxième bête (13:11-17)

Son apparition (13:11)

- a. De quelle façon la deuxième bête est-elle différente de la première?

Sa relation avec la première bête (13:12)

- b. Pourquoi l'adoration de la première bête est-elle si importante pour elle?

Les signes qu'elle opère (13:13-14a)

- c. Quel effet les signes de la bête produisent-ils sur le monde? Pourquoi Dieu lui donne-t-il ce pouvoir?

L'image de la première bête qu'elle anime (13:14b-15)

- d. De quelle façon fabrique-t-on des images de la bête aujourd'hui?

¹ Cette étude biblique peut être enrichie par la série de commentaires sur l'Apocalypse intitulée *La victoire du grand Roi* disponible sur le site *Ressources chrétiennes*.

La marque de la bête (13:16-17)

- e. Pour quelle raison la bête s'assure-t-elle que tous reçoivent sa marque?
2. L'exhortation à la sagesse : Calculer le nombre de la bête (13:18)
- a. Pourquoi le nombre de la bête doit-il être calculé? Que représente ce nombre?

Résumé

1. La Bible nous met en garde contre les faux prophètes qui cherchent à détourner l'Église de la vérité.
2. Les agents du diable sont capables d'accomplir des signes et des prouesses qui en séduiront beaucoup.
3. Le but des faux prophètes est de détourner les gens de l'adoration du vrai Dieu et de les amener à adorer des idoles en réussissant à les convaincre de leur puissance et de leur divinité.
4. Ceux qui croient en Jésus-Christ sont protégés par la puissance de son nom écrit sur leur front, tandis que ceux qui refusent de croire en lui sont sous la puissance du diable, incapables de se libérer de ses mensonges.
5. Les chrétiens qui refusent de s'identifier à la bête souffriront dans cette vie et pourront même être mis à mort, mais ils ont la promesse de la récompense de la vie éternelle.
6. Nous avons la consolation que la bête ne pourra jamais parvenir à la grandeur de Dieu et que le Seigneur remportera la victoire.

Paulin Bédard, pasteur

Copyright © 2017. Utilisé avec permission.

www.ressourceschretiennes.com